
DER BUNDESMINISTER 
FOR LANDESVERTEIDIGUNG 

GZ 10 072/59-1.13/88 

Ausbau der Kaserne in Fehring; 

Anfrage der Abgeordneten Fink und 
Kollegen an den Bundesminister für 
Landesverteidigung , Nr. 2835/J 

Herrn 

Präsidenten des Nationalrates 

Parlament 

1017 Wien 

n -'11~ der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XVII. Gesctzgebungsperiode 

t130 lAB 

1988 -12- 1 6 
zu :l.835/J 

In Beantwortung der seitens der Abgeordneten zum Nationalrat Fink und Kolle

gen am 24. Oktober 1988 an mich gerichteten Anfrage Nr. 2835/J beehre ich 

mich folgendes mitzuteilen: 

Zu 1: 

Gegenwärtig wird der Neubau- und Sanierungsbedarf , der einen Zeitraum von 

jeweils zelm Jahren umfaßt, im Bundesministerium für Landesverteidigung 

überarbeitet. Hiebei werden insbesondere Kostenstrukturanalysen erstellt, 

von deren Ergebnis es abhängt, welche Infrastruktu:rmaßnahmen in welchen 

Kasernen zu setzen sein werden. Um eine Präjudizierung dieser Untersuchungen 

zu venreiden, bitte ich um Verständnis, daß ich im gegenwärtigen Zeitpunkt 

keine näheren Auskünfte im Sinne der Fragestellung geben kann. 

Zu 2: 

Nein. Diese zusätzlichen Budgetmittel dienen ausschließlich dazu, dringende 

Sanierungsmaßnahmen mit Schwergewicht im Sanitär- und Küchenbereich zu ver

wirklichen. 

Zu 3 und 4: 

Ich verweise auf meine Ausführungen in Beantwortung der Frage 1. 
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